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Reime finden

Aufgabe ist es zu einem vorgegebenen Wort ein Reimwort zu finden. 

Den Kindern macht es besonders viel Spaß, wenn man sich abwechselt.  

Dies ist ein Spiel, das man gut nebenbei spielen kann. Man braucht kein Material.  

Man kann es prima beim Autofahren spielen oder wenn man irgendwo wartet.

Liste von einigen Reimwörtern:

InhaltsverzeichnisLernen zuhause

	 Hund - 	 Mund

	 Kuss - 	 Nuss

	 Butter -	 Mutter

	 Rose -	 Hose

	 Tee - 	 Fee

	 Haus -	 Maus

	 Schatz - 	 Platz

	 Tisch - 	 Fisch

	 Turm - 	 Wurm

	 Katze - 	 Tatze

	 Wolle -	 Rolle

	 Ball -	 Knall

	 Falle - 	 Halle

	 Seife - 	 Pfeife

	 Hände - 	 Wände

	 Rücken - 	 Mücken


